



Bravo aux jeunes officiels Volley

publié le 11/01/2018

Bravo à nos jeunes officiels en herbe qui ont représentés brillamment le collège mercredi 10 janvier 2018.

2 élèves acquièrent le niveau départemental : Lou-Anne L., Manon J.

et niveau district : Kévin M., Anatole R.

Bravo à tous !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.